

Fecha:12-07-2024Pág.:23Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:502,6Lectoría:48.450Supl.:Diario FinancieroFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: FMI avaló avances en la economía argentina y ratificó a Rodrigo Valdes como negociador para los acuerdos

FMI avaló avances en la economía argentina y ratificó a Rodrigo Valdés como negociador

El organismo aseguró que los datos financieros del país austral sugieren que se siguen cumpliendo los objetivos fiscales. Este viernes se conocerá la cifra de inflación para junio.

para los acuerdos

## POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

En la víspera de conocerse el dato de inflación para el mes de junio -que se espera haya sido más alto que el 4,2% de mayo-, el Fondo Monetario Internacional (FMI) dijo este jueves que las cifras preliminares de Argentina sugieren que se siguen cumpliendo los objetivos fiscales y de reservas, y que desde la anterior revisión se han dado "hechos muy positivos".

La apreciación la hizo la vocera del organismo internacional en rueda de prensa, Julie Kozack, quien avaló los "avances" del Gobierno con la recién aprobada Ley Bases, el paquete fiscal y el Pacto de Mayo que se firmó a inicios de esta semana.

"Después de la aprobación de la octava revisión del programa hubo hechos positivos en Argentina. El Congreso aprobó el paquete fiscal y la Ley Bases, medidas cruciales para generar reformas y promover la inversión hacia adelante", detalló la funcionaria.

También destacó la reforma del Impuesto a las Ganancias "que grava a los trabajadores de altos ingresos mejorando los ingresos en Argentina y el reparto de la carga -con los sectores más vulnerables- para la consolidación fiscal".

A su juicio, los recientes triunfos legislativos del Presidente Javier Milei ayudarán a que en materia económica se siga consolidando la recuperación; es decir, "crear una economía de mercado y abordar muchos de los cuellos de botella para el crecimiento".

Para el FMI, los avances demuestran "la voluntad y la capacidad del Gobierno de Argentina para lograr un compromiso político para las reformas".

Horas antes, el ministro de Economía, Luis Caputo, señaló que habían iniciado las conversaciones con el FMI para lograr un nuevo acuerdoy, aunque fue cauto y precisó que las negociaciones avanzarían durante el resto de 2024, Kozack aclaró que aún eso no ha ocurrido y que las conversaciones en curso se "La directora

(Kristalina Georgieva)
tiene confianza
completa en Rodrigo
Valdés y todo su
equipo de liderazgo
senior, y el resultado
es que el vínculo (...)
se mantiene activo
y constructivo", dijo
Kozack.



relacionan con el programa actual.

## Respaldo a Valdés

Cuando se habla de negociaciones es inevitable pensar en la figura del director para el Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo, Rodrigo Valdés, quien hace un par de semanas fue duramente criticado -aunque no lo nombró directamente- por el Presidente Javier Milei.

Kozack fue consultada por la posición oficial del FMI respecto del impasse y respondió con una defensa cerrada al economista chileno.

"La directora (Kristalina Georgieva) tiene confianza completa en Rodrigo Valdés y todo su equipo de liderazgo senior, y el resultado es que el vínculo con las autoridades argentinas se mantiene activo y constructivo", apuntó.

El alcance de las críticas podría terminar por verse en poco más de una semana, cuando Georgieva viaje a Paraguay y luego a Brasil para participar de la reunión de ministros de Economía y Finanzas y presidentes de Bancos Centrales del G20. En esa cita también se prevé que participe Caputo. Ante la posibilidad de una bilateral entre el ministro de Economía y la titular del Fondo, Kozack indicó que todavía no está la agenda.

## Milei viaja nuevamente a EEUU: ha pasado casi el 20% de su mandato fuera de Argentina

 El Presidente participará en la Conferencia Sun Valley, a la que acuden multimillonarios de todo el mundo.

El Presidente de Argentina, Javier Milei, partirá este viernes a Estados Unidos en un nuevo viaje sin agenda oficial. Será al estado de Idaho, donde se está desarrollando la Conferencia Sun Valley, que año tras año atrae a decenas de multimillonarios del mundo para un retiro de casi una semana. Se espera que el mandatario hable ante un grupo de empresarios. Milei volvería el próximo domingo, a horas de que se juegue la final de la Copa América entre Argentina y Colombia. No estaría en los planes asistir al Hard Rock Stadium de Miami.

La Conferencia de Sun Valley se desarrolla todos los años en esta época del año desde la década de 1980. Se trata de un campamento para empresarios multimillonarios, en donde aprovechan ese espacio para distenderse y hacer negocios con sus respectivas compañías. Un ejemplo: el acuerdo de miles de millones de dólares que significó la venta del Washington Post a Jeff Bezos o la adquisición de ABC porparte de Disney.